

Le surf, nouvelle activité au collège Anna-Marly



Un groupe de collégiens avec leur professeur de sports.

PHOTO : OUEST-FRANCE

L'activité surf est praticable au sein de l'association sportive du collège Anna-Marly, depuis mai, avec le soutien du foyer socio-éducatif pour l'achat de l'équipement et des planches.

Les élèves de quatrième et troisième, encadrés par les professeurs d'EPS, peuvent en bénéficier le mercredi après-midi. Grâce à un transport mis à disposition par le district

UNSS, les lieux de pratique ne manquent pas, du côté des plages des Blancs-Sablons et du Petit-Minou, ainsi que de la presqu'île de Crozon.

L'association sportive propose également, chaque midi et le mercredi après-midi, de la danse avec Cécile Leloup, du badminton et de multiples activités avec Georgette Horellou et - autre nouveauté cette année - du hip-hop avec Noémie Billington.

Ouest-France le 19/10/12

><

_NFL11